

BROADCAST

Tanggap Bencana, Koramil 04/ Windusari Bersama Warga Bersihkan Material Longsor

Agung widodo - MAGELANG.BROADCAST.CO.ID

Jan 17, 2025 - 08:54



(Foto Dokumen) Babinsa Desa Wonoroto Sertu Nasikin Bersama Warga Masyarakat Saat Bergotong royong Melakukan Pembersihan Material Tanah Longsor di Dusun Klesem Yang Menghalangi Akses Jalan Dusun

MAGELANG – Babinsa Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/Magelang Sertu Durotun Nasikin, beberapa hari yang lalu melaksanakan karya bakti membersihkan material longsor yang menutup total jalan penghubung antar Dusun, tepatnya di Dusun Klesem Desa Wonoroto, Kecamatan Windusari,

Kabupaten Magelang, Jum'at, (17/01/2025).

Image not found or type unknown



Kehadiran Babinsa merupakan bentuk tanggung jawab sebagai aparat kewilayahan dimana Babinsa harus selalu update setiap kejadian di wilayah binaannya. "Begitu mendapatkan informasi dari warga adanya bencana longsor, kita langsung laporan kepada Danramil dan menuju ke lokasi kejadian untuk melaksanakan pemantauan dan dilanjutkan kerja bakti bersama warga masyarakat untuk membersihkan material longsor," ujar Sertu Nasikin

Menurut keterangan warga, longsor di lokasi ini sudah terjadi dua kali ini, dan yang paling besar adalah yang terjadi saat ini, hampir setiap musim penghujan di wilayah Desa Wonoroto yang perlu di waspadai di Dusun Klesem dan Dusun Bulusari dikarenakan kontur tanahnya yang bertebing.

"Longsor di Dusun Klesem Desa Wonoroto terjadi karena curah hujan yang lebat sehingga air hujan masuk kedalam celah-celah rumpun bambu yang berada di tebing pinggir jalan ini tidak mampu menahan derasnya air sehingga mengakibatkan longsor," tambahnya.

Masih dalam situasi yang sama Sertu Nasikin juga mengatakan bahwa sesaat setelah kejadian, Babinsa, Pemdes, BPBD Kabupaten Magelang, relawan OPRB

Kecamatan Windusari dan beberapa warga masyarakat langsung meninjau lokasi dilanjutkan kerja bakti tepatnya pada malam hari pasca kejadian dan dilanjutkan keesokan harinya.

“Alhamdulillah setelah dilaksanakan kerja bakti, kendaraan roda dua maupun roda empat pun sudah biasa lewat, seluruh material longsor yang menutup akses jalan, berupa tanah dan rumpun bambu yang menutup jalan bisa kita singkirkan ,” ungkapanya.

Kades Wonoroto Abdul Kholik sangat berterima kasih atas kehadiran Pak Babinsa dan semua pihak yang telah hadir memberikan bantuan di lokasi bencana longsor, dan menghimbau kepada warga masyarakatnya untuk tetap waspada pada saat melintas untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

“Kami dari Pemerintah Desa dan warga masyarakat Desa Wonoroto mengucapkan banyak terima kasih kepada Pak Babinsa dan instansi lain atas bantuannya membersihkan material longsor, sehingga akses jalan dapat digunakan warga masyarakat untuk beraktifitas,” pungkasnya.

Redaktur: Pendim Magelang